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『3期12年の実績等／2023年３月議会 報告編』

◆２０１１年の選挙で、谷口まさのりは『議員定数の削減！』を訴え当選させて頂く。
◆２０１１年６月：議会で、谷口が、『議員定数について議論すべき』と提案！
　→『議員定数について』が正式な議題となり、その後、様々な議論を展開
◆２０１３年３月議会：３６名の議員定数を実質的に『３名削減』する
　条例案を可決（谷口は本会議で賛成討論で登壇）
◆２０１５年４月の選挙より、定数３３名での選挙がスタートし、直近８年間の合計で、
『２億４，０００万円の費用削減！』を実現！（議員報酬、政務活動費、視察費、諸々の経費を含んだ削減金額）

　議会で、同規模人口の川越・越谷と民間委託化率を比較、
大型パネルを使ってのコスト比較や年代別の現業職員数を示し、
配置転換含む人事政策も提言しながら
（本件については他の議員も取り上げ）

谷口まさのりは、ワクチン接種に向け、2020年12月、『組織横断的な連携で体制を
整備し円滑に行えるよう取り組むべき』と提言、その後2021年2月に「新型コロナ
ワクチン対策室」設置、更に『対策室』職員を増員し、市は鋭意、接種を進め、その
結果、市民の皆様は大きな混乱なく、ワクチン接種を受けておられると推察します。

谷口まさのりは、地球温暖化防止の為、自然エネルギー推進を訴え、様々な取り組みを実
現してまいりました。2016年6月議会においては谷口なりの構想（下図）を本会議場で提
言、その後2018年に地域新電力の『ところざわ未来電力』が設立され、直近では以下の取
り組みが進展しております。
●三ケ島小、明峰小、小手指公民館にて太陽光発電設置に向けた予算化
●太陽光発電が未設置の市公共施設で設置可能か否か判断する調査費を予算化
 （公共施設太陽光発電導入調査事業：１，４３０万円）
更に谷口まさのりは、2021年12月議会で、『再生可能エネルギー条例の制定』を提言！
→今回の【所沢市脱炭素社会を実現するための条例】につながっております。

谷口まさのりは、当初より『狭山ヶ丘中には騒音対策の為にエアコンが必要！』と、市の姿
勢を厳しく追及致しました！（同時期に北中小学校へのエアコン設置も主張）そして、
住民投票を経て、狭山ヶ丘中にエアコン設置。更に2020年3月
までに市内全ての小・中学校にエアコンが設置されました。
（こちらは猛暑対策メイン）

（所沢高校での意見交換会：とこ高カフェ☕2022年7月）
広聴広報委員会の委員長として上記企画を立
案し、開催にこぎ着け、所沢市議会　史上初！
の高校生意見交換会を企画責任者として実施
致しました。
　
　　　　

谷口まさのりは、2019年6月議会において、引きこもり問題に本格的に取り組む為に、ひき
こもりの方の居場所づくり、また市役所内に『ワーキングチーム』を
立ち上げての重層的な取組みを提言。その後、
2021年に所沢市社会福祉協議会にて、【あったか
サポート りーち！】が開設されております。（緑町２
丁目）

（累計で８４万１，２７５円を法務局へ供託＊）＊お金を預けること
谷口まさのりは、2016年12月議会において、議員ボーナス（期末手当）のアップ
議案に反対して以降、年度で４．１５か月を超える分を計６年度を現在供託して
おります。
供託金の合計：８４１，２７５円（2023年３月末時点／議員に立候補しなくなった
時点で、所沢市に戻す所存です。）
その他、谷口まさのりが提言し実現した主な取り組みは、
◆ジェネリック（後発医薬品）への切り替えた場合の差額通知
◆認知症サポーター１万人構想！
など、数多くありますが、詳細は谷口まさのりＨＰの
活動レポートをご覧ください。

（例：谷口が現場でスマホ撮影 → 市役所道路部門へ写真・地図メール → 道路標示や道路の穴ぼこ改善へ）

◆コロナで甚大な影響を受け、生活に困っている方々への支援
◆保育園の生活環境改善／◆保育園の安全対策（万が一の不審者侵入／
　保育園周辺で交通事故防止「キッズゾーン」の設定）
◆公園遊具・園内樹木安全点検事業　　　
◆学童保育の老朽化対策 ◆「ほうかご ところ」の
　新規開設等の放課後児童対策
◆少子化対策（婚活と第３子以降への重点支援を）
◆ヤングケアラー支援（早期把握・無料ヘルパー派遣）
◆子どもの貧困対策（＊子育て支援は、谷口まさのり自身、
　５歳の時に父が他界(弟が１歳)、
　長い母子家庭の生活経験等も踏まえての提言も）
◆高齢者の運転事故防止対策（アクセル／ブレーキ踏み間違い）
　→サポートカー実演会実施！
◆高齢者支援：要援護高齢者調査／民生委員の方々が
　地域福祉で活動し易い仕組み作り◆教員の長時間勤務是正
◆災害対策（ゲリラ豪雨／地震）◆障がい者雇用
◆旧水道庁舎跡地の有効活用を！　⇒　現在、民間へ貸し出し中！
◆防犯灯のＬＥＤ化→概ね90％超はＬＥＤに交換
◆ＡＩ（人工知能）を賢く活用した今後の行政経営について
◆狭山湖周辺の人道橋について（完成までの交通安全対策）
◆観光戦略について（ところざわサクラタウン／西武ドームボールパーク／
　西武園ゆうえんち／狭山湖・狭山丘陵／花手水　での西～東の回遊）
◆サクラ並木の遊歩道の整備（東川）⇒遊歩道の整備が実現！

と呼ばれております。

から、駅では原則、レポートを配布しております！ 例：小手指駅では朝4時40分から・
　  狭山ヶ丘駅では朝5時から活動中！
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谷口まさのり

ＦＢ、インスタ、ツイッター更新中！

フェイスブック ツイッターインスタグラム

市政レポート

HP『谷口まさのり』で検索下さい。

◆『議員定数削減！へ』の『言い出しっぺ！』として、
  『２億４,000万円』削減を実現！　

（定数３名削減／直近８年間の合計概算）２０１３年３月当時の多くの議員と共に条例改正し実現

◆１９６５年 北海道生まれ ／埼玉大学 工学部 環境化学工学科卒業　◆栗田工業（環境系）・他に１５年間勤務
◆１９９７年の『地球温暖化防止 京都会議（ＣＯＰ３）』参加
◆2011年所沢市議選に初当選し３期目。昨年６月に副議長に就任。無所属『改革派！』として活動中！
◆趣味等：スポーツ（野球・サッカー／西武ライオンズファンクラブ会員）／カラオケ　／
　カブトムシ採り／散歩時の花　の観察／日課はメダカのエサやり
◆環境カウンセラー（環境省資格）／社会保険労務士（年金と雇用の関連資格）／認知症サポーター　
◆学童保育保護者会の会長（元） ◆狭山ヶ丘中学校PTA会長（元）
始発！ 前  の時間（小手指駅は、朝４：４０から／狭山ヶ丘駅は、朝５：００から など）から、
駅では１２年前よりレポートを配布しており、『始発男』『始発の谷口』と呼ばれております。　

谷口まさのり プロフィール 詳細エピソード付き！プロフィール！（見やすくなりました！）

◆累計で『12億8,000万円』超の削減！（2013年度と比較した計7年間の概算）
　（家庭ごみ収集運搬の【民間委託の拡大スピードアップ】を実現！）

◆ワクチン接種をスムーズに！（コロナワクチン対策室の設置）

谷口まさのり谷口まさのりが、一般質問などで取り上げたテーマ

2023年3月議会で、新年度予算案が可決されました。2023年3月議会で、新年度予算案が可決されました。

（ほんの一部）

議員バッジは
忘れても、
COP３参加
バッジは
忘れません！
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（3月7日の予算常任委員会。3/13校了時点）
一般会計で約１ ,１４８億円、介護保険、上・下水道、その他予算を含めた全体で約２，０７２億円（以下、ほんの一例）一般会計で約１ ,１４８億円、介護保険、上・下水道、その他予算を含めた全体で約２，０７２億円（以下、ほんの一例）

■『０円太陽光推進補助事業』（３，９００万円）→ 私、谷口が２０１９年１２月議会から
　提言してきた事業。　　
　所沢市が積極的に関与し、一般家庭等が「初期投資ゼロ」で太陽光発電が設置できる、
　メッセージ性の大きな事業。
■出産・子育て応援事業（経済的支援／伴走型相談支援）（１億５，７０５万円）
　→妊娠時５万円、出産時５万円に電子マネー支給（妊娠時の面談を経て）　　　　　
■若者応援事業（１６歳の未来へ）（１，２０８万円）→申請時にＬＩＮＥ登録を経由して、
　ギフトカード支給、高校生世代との接点を確保し、
　現状把握や情報発信等を行う。　　

■『０円太陽光推進補助事業』（３，９００万円）→ 私、谷口が２０１９年１２月議会から
　提言してきた事業。　　
　所沢市が積極的に関与し、一般家庭等が「初期投資ゼロ」で太陽光発電が設置できる、
　メッセージ性の大きな事業。
■出産・子育て応援事業（経済的支援／伴走型相談支援）（１億５，７０５万円）
　→妊娠時５万円、出産時５万円に電子マネー支給（妊娠時の面談を経て）　　　　　
■若者応援事業（１６歳の未来へ）（１，２０８万円）→申請時にＬＩＮＥ登録を経由して、
　ギフトカード支給、高校生世代との接点を確保し、
　現状把握や情報発信等を行う。　　

『子どもにツケを残さない！』
『自然エネルギーの爆発的な推進！』

所沢市議会議員 谷口まさのり発行

始発 からの活動、！！
11年間、継続中！
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11年間、継続中！
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谷口まさのり

◆太陽光発電の促進！／【脱炭素社会実現の条例】制定！（2023年3月）
　更に「ゆるやかなエネルギー革命」（トトロ電力）を提言！

◆狭山ヶ丘中学校エアコン問題を追及！（小学校・中学校へエアコン設置）

◆所沢市議会、歴史上初！の企画を立案し実現！（若い世代の声を！）

◆身を切る行動の実践！議員の『ボーナスアップ分』は受け取らない

（三ケ島地区：若狭小学校 通学路）

（狭山ヶ丘コミセン前）

　（東狭山ヶ丘：巻き看板の設置）

２０２０年３月（小手指の西友さんの建物改
修前）また、同時期に近くのこてさし幼稚園
さん前　　の大通り交差点の横断歩道ライ
ンも塗り直して頂きました。

雑木林の枝葉で、左側の信号　　が見えない
状態でしたが、谷口より市役所道路部門に
連絡し、その後、伐採し改善

今回の写真では伝えきれない、多数の地点について改善させて頂いております。
◆和ヶ原商店街の消えかかっていた横断歩道の塗りなおし
◆椿峰地区での交差点（椿峰ニュータウン西）歩道橋周辺の補修　などなど・・・

◆通学路などの交通安全対策に地道に取り組んでおります

（所沢市社会福祉協議会HPより）

（3期12年間）

◆ひきこもり対策、『居場所作り』『市役所内ワーキングチーム編成』を提言！
　　相談窓口・居場所の『あったかサポート りーち！』を開設


